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（１６時０１分  開  会） 

西澤議長 

ただいまより、第５回全員協議会を開会いたします。 

協議事項といたしましては、第５回議会運営委員会の結果報告について、無量谷議運委員

長、報告願います。 

無量谷議会運営委員長 

それでは、第５回議会運営委員会で協議しました、令和５年第７回幌延町議会定例会の会

期日程等について、その結果を報告します。 

１．議会日程ですが、招集日時は９月１２日午前１０時とします。 

⑵会期は９月１２日から１４日までの３日間とし、会議日は１２日、１３日の２日間で、

１４日は予備日とします。 

⑶議事日程につきましては、別紙のとおりとなっております。 

２．審議の方法ですが、一般議案、補正予算とも提案理由説明、質疑を行って討論を省略

し、簡易表決とします。 

報告第１号と第２号は関連がありますので、一括議題とします。 

議案第２号、第３号、第４号についても関連がありますので、一括議題とします。 

なお、一括議題の議案第２号、第３号、第４号については、議案第４号で高橋秀之議員が

除斥の対象となることから、提案理由の説明を一括で行い、質疑、表決はそれぞれで行うこ

とといたします。 

次に⑵令和４年度決算の認定については、本会議において一般会計ほか６会計を一括議題

とし、提案理由の説明を受け、決算審査特別委員会を設置し、これに付託します。 

②決算審査特別委員会の審査方法ですが、各会計ごとに質疑を行い、討論は省略し簡易表

決とし、委員長報告は委員長に一任とします。 

なお、討論省略、簡易表決に異議があるときは討論を行い、起立表決を行うことにします。 

③本会議の委員長報告ですが、一括報告とし、質疑及び討論は省略し、簡易表決とします。 

なお、特別委員会の審査結果によっては、一般会計と特別会計に分けて討論、表決を行う

ことにします。 

④決算審査特別委員会の委員長は高橋秀明議員、副委員長は佐藤議員を指名推選により選

任することにいたしますので、よろしくお願いします。 

３．一般質問の通告期限は、９月５日の午後２時までとします。 

期限厳守の上、お願いします。 

４．意見書提出の要請等の取り扱いでありますが、その内容は別添のとおりです。 

議会運営委員会の協議の結果、採択３件としました。 

採択された意見書に関して、①の意見書は、提出者が高橋秀之議員、賛成者が無量谷、②

の意見書は、提出者が植村議員、賛成者が佐藤議員、③の意見書は、提出者が深澤議員、賛

成者が齋賀副議長となりましたので、よろしくお願いします。 

５．その他でありますが、町で設定しているクールビズの期間が９月３０日までとなって

おりますので、９月定例会でもノーネクタイ、ノー上着により行いたいと思います。 
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⑵議案送付日は本日となっており、お帰りの際にお渡しすることになっております。 

以上、委員長報告とします。 

西澤議長 

ありがとうございました。 

ただいまの報告について何か質疑、意見等ございましたら挙手の上、お願いいたします。 

高橋秀明議員 

クールビズのところちょっと聞き取れなかったんですけど、上着はいるんですか。 

（「要らない」の声あり） 

西澤議長 

よろしいでしょうか。 

ほかございますか。 

（一 同 無 言） 

無いようですので（１）については以上といたします。 

（２）その他なんですけども、何かございますか、議員の方から。 

（一 同 無 言） 

無ければ事務局ございますか。 

（事務局長：ありません） 

それでは、３のその他で西天北五町衛生施設組合のやつはどうしますか。 

高橋秀之議員 

８月２４日に定例会がありまして、決算は認定されました。全て。 

そのほかで、主な議題というのは、かさ上げですね。 

深澤議員 

要するに、梱包して四角く１ｍ角、それを並べてたやつが沈下したらしい。 

それで、当初の計画から。 

高橋秀之議員 

余裕が出てきたので。 

深澤議員 

原因がまだ調査中なんで、これから。 

高橋秀之議員 

かさ上げにもちょっと影響してきて、新しい所の話もしてたけど、こっちの方にも影響し

てくると。沈下率がなんぼになってるのか、それを見極めてということです。 

深澤議員 

全体の重みじゃないかと。圧縮してるんだけど、それ以上に重みが。 

西澤議長 

それでは、全員協議会の方はこれで閉じたいと思います。 

 （１６時０８分  閉  会） 
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以上、相違ないことを証するため署名する。     議  長  西 澤 裕 之  

 

                         事務局長  岡 田 英 樹  

 


